
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 30/08/2022

L’anno duemilaventidue, il giorno trenta del mese di agosto si è adunato, in seduta
ordinaria  su  determinazione  del  Presidente  del  16/08/2022  REGINT/2022/40  per
trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V
Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione, siti in Largo Pozzillo, 7.

Presiede l’adunanza il Vice Presidente Lo Sardo F.Umberto, assistito, in qualità di
Segretario, dall’ Esperto Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni.

Procedutosi  alle  ore  10,05  all’appello  nominale,  risultano  presenti  i  Conss.
Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta,
Figuccia Marco,  Grasso Davide, Lucido Roberto.
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la
seduta.

Il  Presidente  Lo  Sardo comunica  che  per  i  giorni  1  e  2  settembre  c.a.  è  stata
convocata Conferenza dei Capigruppo, in forma urgente, alle ore 09.00.

Il  Consigliere  Altadonna,  comunica  che  giorno  01/09/2022  parteciperà  alla
Conferenza dei Capigruppo la Cons. Di Gesù in qualità di Capogruppo del “Gruppo
Misto”;  
giorno 02/09/2022 lo stesso sarà presente in sostituzione della Cons. Di Gesù.

Il Cons. Figuccia comunica che giorno 01/09/2022 parteciperà alla Conferenza dei
Capigruppo il Cons. D’Agostino, in sostituzione del  Capogruppo del Gruppo “Prima
la Quinta”;
giorno 02/09/2022 lo stesso sarà presente in qualità di Capogruppo.

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’ assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.:
Di Prima, Di Gesù e D’Agostino.

Il Cons. Altadonna chiede quali sono gli interventi che l’Amministrazione pone in
essere ( bonifiche ecc……), per risolvere le numerose problematiche che affliggono i
cittadini del territorio e in particolare del quartiere Borgo Nuovo che necessita di
azioni concrete.
Chiede alla presidenza, poiché in data odierna ci sarà un incontro con il Sindaco, di
porre tali problematiche, in quanto  ritiene che possano essere poste all’O.d.G.,

Il Presidente Lo Sardo chiede agli uffici di comunicare al Presidente Aiello quanto
detto dal Cons. Altadonna, poiché in serata vi sarà la Consulta dei Presidenti.
Ricorda,  ancora,  che per  lunedi  5 settembre c.a.   è  stato convocato un Consiglio
urgente  e  sarà  presente  in  aula  l’Assessore  al  Decentramento  Dr.  Falzone  Dario,
aggiunge che l’Ufficio di Presidenza ha contattato subito l’Assessore al ramo. 

Non essendovi altre richieste di intervento, si procede con i lavori d’aula.

Il Cons. Lo Sardo chiede il prelievo del p.25 all’O.d.G., si associa il Cons. Lucido.



Si  procede alla  votazione  del  prelievo del  P.25 all’O.d.G.  a  firma del  Presidente
Aiello e Vicepresidente Lo Sardo, avente ad oggetto: “Divulgazione dello stato della
qualità delle acque”
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti.
 Si dà lettura della proposta.                               

Il  Presidente  Lo  Sardo ritiene  questa  proposta  fondamentale,  affinchè  si  possa
testare lo stato di qualità delle acque, riferisce che sono pervenute lamentele anche
per il colore delle acque causato, spesso, dai lavori che avvengono nei sotto servizi;
ciò  denota  scarsa  professionalità.  L’acqua  è  un  bene  ed  è  importante  che  venga
controllato lo stato delle acque periodicamente.
Si chiede all’Amministrazione che venga riferito ogni due mesi la qualità delle acque.

Il Cons. Lucido ritiene che a volte l’acqua è sporca a seguito delle piogge in quanto
il depuratore non riesce a depurarla.

Il Presidente Lo Sardo concorda con il Cons. Lucido.

Il Cons. Figuccia dichiara che è un atto dovuto tenere i cittadini aggiornati sullo stato
di qualità dell’acqua, ciò è essenziale. Dichiara che il suo voto sarà favorevole.

Alle ore 10,22 il Presidente Lo Sardo sospende la seduta per 10 minuti.

Alle  ore  10,32  procedutosi  all’appello  nominale,  risultano  presenti  i  Conss.
Altadonna, Di Gesù, Di Prima, Grasso.
Constata  la  mancanza del  numero legale,  il  Presidente Aiello rinvia  di  un’ora la
seduta.

Alle ore 11.32 risulta presente in aula  il Presidente Lo Sardo che rinvia la seduta
all’indomani

            Il Segretario                                                               Il Presidente
       Esperto Amm.vo                        F.  Umberto Lo Sardo
Dr.ssa Patrizia Ciaperoni                                                        
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